

Die genommene Liebe

Die liebe zwischen Shinyu Tsuboi und Yayoi Aoba

Von CaptainTsubasa61

Prolog: Prolog

Seitdem Tsubasa wegzog, fühlte sich Yayoi einsam. Sie suchte nach einen neuen Freund, der auch so ein Fußballfreak ist. Doch in ihrer vorherigen Schule gabe es keine Fußballfreaks, wenn dann Leute die gerne Video Spiele spielen, oder Baseballfreaks sind. Während der Zeit , wo Tsubasa in Nankatsu neu eingezogen war, kam ein Schüler aus dem nichts, der auch Fußball spielt und mit dem Ball herumdribbelt. Sein Name ist Shinyu Tsuboi. Shinyu spielt Fußball, weil sein alter Freund, Hitoshi Asakura, das Fußballspiel beigebracht hat und mit Shinyu später einen altes Spiel vom FC Bayern geschaut hat. Shinyu's Vorbild wurde dann Gerd Müller. Shinyu mag den Spieler und möchte immer ein Trikot haben mit der Nummer 9 oder 13. Yayoi beobachtete ihn neugierig, weil wenn sie ihn sieht erinnert sie sich immer an Tsubasa. Sie sprach ihn an "Hey, wie heißt du denn?". "Ähm Hallo... Ich heiße Shinyu" stellte er sich mühelos vor und jongliert mit dem Ball weiter. Shinyu zeigte keine Interesse an Mädchen, er wollte nur sein Ball haben und nach seiner Schullaufbahn-Ende nach Deutschland ziehen wo er unbedingt für den FC Bayern spielen möchte und dort sein Talent zeigen will. Yayoi fragte ihn wieder : "Wollen wir befreundet sein?". Shinyu schaute sie direkt in die Augen und realisiert wie hübsch sie eigentlich aussieht. Er war schüchtern und konnte ja oder nein nicht sagen. "ja... Ok?". Sie lächelte ihn höflich an und erzählte ihm was vorher passiert war, als noch Tsubasa zu dieser Schule ging. "Aha ist toll.", meinte Shinyu. Beide unterhielten sich immer bei den Pausen wo sie sich trafen und Shinyu verliebte sich in Yayoi auf einmal. Als er seine Gefühle für sie beichten wollte, zog sie weg zu Musashino, Tokyo. Shinyu war jetzt nicht richtig traurig, doch fühlte sich wieder alleine, weil er keinen bei sich hat. Später zog Shinyu mit seiner Familie nach Ogawa, Saitama um. Die Eltern haben einen neuen Job in Saitama, Saitama gefunden und deshalb zogen sie in einer Stadt um, die neben Saitama liegt. Shinyu hat 3 Schwestern die 2 jüngeren nerven Shinyu immer und wollen mit ihn Spielen, die dritte Schwester ist die älteste und geht in die Oberschule in Tokyo. Die Familie Tsuboi ist schon eine sehr große Familie, es kommt manchmal ein Familientreffen mit den. Während Shinyu sich in Ogawa gewöhnen muss, spielte er in der Fußball-AG in der staatliche Schule in Ogawa. Seine Mannschaft bestand aus 14 Spieler. Der beste war der Torwart Takumi Oe und er war auch der Kapitän. Während im Training bei der Ogawa Fußball-AG, stürmte Shinyu spontan zum Fußballfeld um gegen den Torwart ein Duell zu herausfordern. "Ein Tor!", rief Shinyu und sprintet direkt ins Tor zu. Der Torwart war bereit den Kasten abzuwehren und rennt nach vorn um sein Ball abzunehmen, doch Shinyu benutzt eine Finte und rennt vom Torwart vorbei. Das Tor

ist frei und er macht ihn rein. Der Torwart war sehr Beeindruckt, der Torwart gehört zu den, die eigentlich sehr gut im Tor stehen und Schüsse halten können, wie Wakabayashi. Takumi, der Torwart fragte ihn, ob er bei den mitmachen würde, Shinyu freute sich und nahm das Angebot an. In der Regionalmeisterschaft in Saitama hatten die fasst gewonnen, doch der FC Meiwa, die Mannschaft die gegen den FC Ogawa gespielt hat waren besser als die. Seitdem er gegen Kojiro Hyuga (Stürmer für Meiwa) gespielt hat, wollte er auch so schussstark sein und kräftig wie Er. Er trainierte bis er eine sehr Gute Schusskraft hat. In der Mittelschulzeit wurde er von den Schülern und Lehrern beliebt seitdem er die ganzen Tore für den FC Ogawa schießt. "Shinyu!" hört er jedesmal vor der Tribüne, doch später musste die Familie wieder wegziehen zu Musashino, wo auch Yayoi jetzt lebt.